

MICHELE

Monseigneur ! Je m'appelle Michèle

Nous sommes très heureux d'être les ambassadeurs de la communauté de Saint-Eustache pour vous accueillir aujourd'hui pour ce grand anniversaire des 800 ans de la paroisse !

Nous avons été accueillis nous-mêmes par Saint-Eustache, nous sommes des invités de la Soupe Saint Eustache, de la Pointe Saint Eustache et de Cerise.

Nous avons été accueillis avec beaucoup de respect et d'humanité lorsque nous en avions besoin.

Nous voudrions que vous ressentiez vous aussi cet accueil chaleureux !

Que vous ressentiez, comme nous, que vous êtes accueilli ici chez vous en tant que personne,  
et non pas seulement pour ce que vous représentez,

### **Monseigneur, je m'appelle Schayan**

Saint-Eustache en créant l'association Cerise a rendu possible l'hébergement, au cœur de Paris, de centaines de jeunes.

Quelle bénédiction d'avoir un toit au-dessus de la tête, entouré de personnes bienveillantes et dotées de grands cœurs.

Quelle joie d'avoir un logement dans l'une des rues les plus enviées, au cœur de Paris.

Nous bénéficions de cette grâce !

Nous voulons manifester notre reconnaissance en vous accueillant à notre tour aujourd'hui !

**Alors au nom de tous :**

**BIENVENUE !!!!! » (dit par tout le groupe)**